

3学期始業式、着任式を行いました

1/8（水）に本校体育館にて始業式ならびに着任式を行いました。その様子をお届けします。

<着任式>



3学期より新たな数学の先生が1名いらっしゃいました。先生から生徒達に向けてお言葉をいただきました。

<始業式>

校歌合唱

本校生徒会長の指揮のもと、全校生徒で校歌を合唱しました。



校長先生からのお話

本年は、阪神淡路大震災から30年。災害に関することについて学びたいというお話と、「心の傷を癒すということ」という書籍やテレビ番組の紹介がありました。

また、生徒に伝えたいこととして、「努力をする人は希望を語り、怠ける人は不満を語る」という言葉を紹介し、希望に目を向けて、キラキラ輝く、様々な人に出会ってほしいというお話がありました。また3年生に向けては、積み上げてきた自分を振り返り、気持ちを整えて受験で最大限の力を発揮してほしい。不安になったら、ピロティの応援メッセージを読んでほしいというメッセージをいただきました。

進路指導の先生のお話

3年生に向けては、共通テストを皮切りに受験が始まるため、受験に向けて着実に準備をしていきましょうというお話がありました。

1、2年生に向けては、志望校を考え、模試を受け、今の自分の位置を把握するとともに、SNSなどの情報を振り回されず、大学の受験方法等を自分で調べようというお話がありました。



表彰

吹奏楽部の表彰を行いました。

吹奏楽部の代表者が校長先生より、賞状を受け取りました。

3年生の受験に向けたエールを送る壮行会

硬式野球部、ダンス部、吹奏楽部が、これから受験を控えている3年生に向けて熱いエールを送りました。

1、2年生も3年生を囲み、共に応援の気持ちを届けました。

